

Viva Jesus y su Teresa en su hija Rosario.



Elvira con dos ayudantes Francisca Colet y Teresa Duch. Tú debes cuidar que vuelva cuanto antes arreglado el consentimiento de mi padre o del juez de auto para que pueda estar en la compañía de S. Teresa de Jesus, sin que nadie pueda molestarla hasta que esté terminado el expediente. Se ha de acabar con aver. siempre, y estás autorizada para hacer todo lo que convenga a este fin. Va borrador del recurso que ha de presentar al juez en último resultado; pero antes que lo vea un letrado, el que te indique, si otro de vuestra satisfacción, y no lo dejes de mano hasta concluirlo.

Si podéis lograrlo a buenas, mucho mejor. Ella no conviene que salga de ningún modo a que la vea su padre, sin que esté arreglado. El Sr. Baltó de Sabadell y otros podrán ayudarte. Si se empeña en no darle el consentimiento, nombre el procurador abogado D. y lo demanden en juicio, pues se ve que de otro modo no se valora de esa gente tan poco formal. Por qué no eres franca?

Os bendice v. P. y C. Elvira llegará a esa, Dios quiera mañana lunes, en el tren de Tarragona, y sale a las seis de la madrugada. Si conviene que Elvira esté oculta en casa el Sr. Vila, Madico, Junqueras, etc. o vaya a Sabadell a casa el Sr. Boltá y él lo agencie todo, lo dejes a vuestra discreción, según las circunstancias. Orad mucho Jesús de Tortosa 5/11/82.

Viva Jesús y su Teresa en su hija Rosario Elfes Barcelona

Va Elvira con dos ayudantes, Francisca Colet, de Roda, y Teresa Duch. Tú debes cuidar que vuelva cuanto antes arreglado el consentimiento de su padre o que el Juez dé auto para que pueda estar en la Compañía de Santa Teresa de Jesús sin que nadie pueda molestarla hasta que esté terminado el expediente. Se ha de acabar de una vez para siempre, y estás autorizada a hacer todo lo que convenga a este fin. Va borrador del recurso que ha de presentar al Juez en último resultado; pero antes, que lo vea un letrado, el que te indique u otro de vuestra satisfacción; y no lo deje de la mano hasta concluirlo.

Si podéis lograrlo a buenas, mucho mejor. Ella no conviene que salga de ningún modo a que la vea su padre, sin que esté arreglado. El Sr. Baltó, de Sabadell y otros podrán ayudarte. Si se empeña en no darle el consentimiento, nombre el procurador abogado, etc. y lo demanden en juicio, pues se ve que de otro modo con se saldrá con esa gente tan poco formal. ¿Por qué no eres franca?

Os bendice vuestro P. y C.

Enrique de Ossó

Elvira llegará a esa, Dios queriendo, mañana lunes, en el tren de Tarragona, que sale a las seis de la madrugada. Si conviene que Elvira esté oculta en casa el Sr. Vila, Madico, Junqueras, etc. o vaya a Sabadell a casa el Sr. Boltá y él lo agencie todo, lo dejes a vuestra discreción, según las circunstancias, según las circunstancias. Orad mucho

Jesús de Tortosa 5/11/82

1532-  
La junta urgente. Mandala al Sr. Obispo de Chiapas, y él sabrá  
dónde se ha de remitir. Se esperan.

La adjunta es urgente. Mándala al Sr. Obispo de Chiapas, que él sabrá dónde la ha de remitir. La esperan...